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KI und das Verständnis von dunklen Sprüchen
Einer der alarmierendsten Trends in dieser Endzeit ist der Aufstieg der künstlichen Intelligenz. Die KI hat das Potenzial, sich
zu einem Frankenstein-Monster zu entwickeln, das wir selbst geschaffen haben. Erfahren Sie, wie die „dunklen Sprüche“ der
künstlichen Intelligenz in Ihrer Bibel vorhergesagt werden.

Gerald Flurry
02.02.2024

Transkript: Der Schlüssel Davids

Von unserer Zeitschrift, der Posaune, sagen wir oft, sie sei heute die Nachricht von morgen, und das ist sie auch. Das können
Sie in jeder Ausgabe sehen.

Ich werde in unserer nächsten Ausgabe einen Artikel mit dem Titel „KI und das Verständnis von dunklen Sprüchen“
veröffentlichen. KI ist ein Akronym für Künstliche Intelligenz. Es handelt sich also um einen in vielerlei Hinsicht komplexen
Artikel, der selbst von den Leuten, die sich am meisten damit beschäftigen, nicht wirklich gut verstanden wird. Deshalb werde
ich versuchen, Ihnen einige Passagen aus dem Artikel zu zitieren und auch meine Gedanken zu diesem Thema darzulegen.
Aber ich denke, das Thema braucht Klarheit, und deshalb möchte ich versuchen, Ihnen diese so weit wie möglich zu
vermitteln.

Aber was ich an diesem Thema besonders faszinierend finde, ist, dass, wenn Sie sich die biblische Prophetie genau
ansehen, Sie feststellen werden, dass das Thema KI in der biblischen Prophetie vorkommt; es steht direkt in Ihrer Bibel. Und
Gott prophezeit etwas darüber in einem Buch, das nur für diese Endzeit bestimmt ist. Nur für die Endzeit, und das ist das
Buch Daniel. Das werden wir gleich sehen.

Aber hier ist die Einleitung zu meinem Artikel, und ich werde Ihnen ein wenig daraus vorlesen. Hier heißt es: „Künstliche
Intelligenz ist der Versuch, menschenähnliche Intelligenz in Maschinen zu schaffen. Programmierer geben Unmengen von
Daten in die Computersoftware ein. Die Software lernt daraus, produziert Ergebnisse und lernt dann in einem sich ständig
verbessernden Zyklus aus diesen Ergebnissen und weiteren Daten. Dieser Bereich hat in den letzten Jahren gigantische
Sprünge gemacht.“

Jetzt geben die Programmierer zu, dass sie es nicht einmal verstehen. Das kann also sehr gefährlich werden, meinen die
Wissenschaftler und Leute, die das verstehen.

In dem Artikel heißt es weiter: „‚Die Revolution der künstlichen Intelligenz steht im Mittelpunkt einer Debatte, die von denen,
die hoffen, dass sie die Menschheit retten wird, bis hin zu denen, die den Untergang vorhersagen, reicht‘, so das Programm
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60 Minutes im April.“ Ein Zitat von dem Programm 60 Minutes.

Und etwas weiter unten im Artikel heißt es: „Die Manipulation von Künstlicher Intelligenz ist ein mächtiges Mittel, um den
Verstand der Massen zu manipulieren. Sie eröffnet auch neue Möglichkeiten in der modernen Kriegsführung. Wer diese
Technologie versteht, hat einen erheblichen Vorteil in dieser Welt.“ Und einen schockierenden Vorteil, wie wir etwas später
sehen werden.

„Es scheint sicher, dass einige die dunkle Seite der KI [der künstlichen Intelligenz] ausnutzen werden.“

Und ich möchte Ihnen mehr Information darüber geben. In Europa gibt es einen Theodor zu Guttenberg, einen sehr
prominenten Politiker, der sagte: „Die Grenzen zwischen Fiktion und Wahrheit könnten noch weiter verschwimmen.“ Man
könnte also meinen, dass wir heute nicht mehr davon brauchen.

Auch der ehemalige Präsident Barack Obama sagt: „Das Fenster ist unscharf und unterliegt unsichtbarer Verzerrung und
subtiler Manipulation.“ Es gibt hier also einige Kritiker.

Und Elon Musk sagt: „Das könnte diese ganze Zivilisation zerstören, weil sie es nicht wirklich verstehen. Und doch schreitet
die Technologie immer weiter voran.“ Und das ist seine Meinung dazu.

Ich möchte Ihnen ein weiteres Zitat von Sundar Pichai, dem Geschäftsführer von Google, geben. Er sagte: „KI wird so gut
oder so böse sein, wie es die menschliche Natur erlaubt.“ Nun, glauben Sie, dass die menschliche Natur so etwas zulassen
wird? Wenn Sie sich, sagen wir mal, einige der dunkelsten Seiten der menschlichen Natur ansehen, dann kann ich Ihnen
sagen, dass sie bisweilen so extrem ist, dass es kaum zu glauben ist.

Was ist also die menschliche Natur? Wie können wir das wissen? Nun, wir haben eine Broschüre Was ist die menschliche
Natur? Und unsere gesamte Literatur ist kostenlos. Wenn Sie sie anfordern möchten, schicken wir sie Ihnen gerne zu.

Aber hier ist eine Bibelstelle, die zeigt, wie schlecht die menschliche Natur sein kann. In Jeremia 17 und Vers 9 (Schlachter
2000) heißt es: „Überaus trügerisch ist das Herz und bösartig; wer kann es ergründen?“ Nun, wer kann die menschliche Natur
ergründen? Niemand außer Gott Selbst. Er sagt uns, wie wir sie loswerden können, und das ist sein ganzer Plan. Und die
Menschen lernen das im Laufe der Zeit, und es wird ein Punkt kommen, an dem sie Gott durch ziemlich ernsthaftes Leiden
kennenlernen werden, wenn sie nicht bereuen.

Aber hier ist ein weiteres Zitat aus dem Artikel. „Eines der großen Probleme, die sie mit der KI haben, ist das, was sie
‚Halluzination‘ nennen, wenn die KI sich Dinge ausdenkt.“ Sie erfindet es einfach! Lügen, und die Technologie ist dazu in der
Lage. Es sind nicht nur die Menschen, die das tun, es sind die Daten selbst, die eine Menge davon tun. „Sie fabrizieren
Fakten und lassen sie als real erscheinen. 60 Minutes nannte es ‚eine sehr menschliche Eigenschaft, Fehler mit
Selbstvertrauen‘.“ Das ist ihr Zitat. Sie fragten Pichai, ob dies ein lösbares Problem sei, und er konnte es nicht beantworten,
obwohl er der Geschäftsführer von Google ist und sich intensiv mit KI befasst.

Hier ist ein weiteres Zitat. „Niemand weiß definitiv, warum große Sprachmodelle halluzinieren …“ Hier ist also wieder dieses
Wort. Es halluziniert! Das ist kein gutes Zeichen, schon gar nicht ein Zeichen von Stabilität, aber irgendetwas stimmt hier
nicht. Irgendetwas stimmt hier nicht, und wir sollten es besser verstehen als das, was wir tun, oder wir sollten es nicht
vorantreiben. Aber das liegt in der menschlichen Natur.

„KI kann nicht zwischen Wahrheit und Lüge unterscheiden.“ Na, was sagen Sie dazu? Sie kann den Unterschied zwischen
Wahrheit und Lüge nicht erkennen, aber das kann die menschliche Natur auch nicht. Wenn Sie sich die Menschen und ihre
Gespräche heute ansehen und ihre Lehren und all das, dann wissen wir, dass das sicherlich ein großes Problem ist.

Und hier ein weiteres Zitat aus dem Artikel. „Pichai gab zu, dass die Forscher dieses Phänomen nicht vollständig verstehen
und bezeichnete es als ‚Black Box‘.“ Eine Blackbox, wie die Blackbox, in der sie den Auslöser für den Abschuss von
Atombomben aufbewahren. Und sie nennen es sogar eine Blackbox. Und sie stellen bessere Waffen her, damit sie mehr
Atombomben in die Welt schicken können, als es ihnen normalerweise möglich wäre.

Also fragte 60 Minutes: „Sie verstehen nicht ganz, wie es funktioniert, und doch haben Sie es auf die Gesellschaft
losgelassen. Richtig?“ Und Pichai sagte: „Lassen Sie es mich so ausdrücken. Ich glaube, wir verstehen auch nicht ganz, wie
der menschliche Verstand funktioniert.“ Na, was sagen Sie dazu? Sie wissen nicht wirklich, wie der menschliche Verstand
funktioniert. Ist das nicht traurig, dass die Menschen nicht einmal wissen, wie der menschliche Verstand funktioniert? Nun, ich
sage Ihnen, die Bibel ist voll von Bibelstellen über den menschlichen Verstand und was ihm fehlt.

Erinnern Sie sich, es gab zwei Bäume – den Baum des Lebens und den Baum des Todes – und Adam und Eva wählten den
letzteren. Wir müssen uns also entscheiden. Gott will, dass wir uns entscheiden, und Er lehrt uns auf die harte Tour, zu
lernen, dass unser Verstand unvollständig ist; er braucht den Heiligen Geist Gottes, sonst sind wir geistig wirklich verloren
und tun schreckliche Dinge.

Ein weiteres Zitat. „Dann begann man, sie mit Daten zu füttern, und sie begannen tatsächlich, ihrer Ansicht nach, ‚viel‘ mehr
zu wissen als der Mensch.“ Das heißt, diese Maschinen, die Technologie, nun, sie wissen viel mehr als die Menschen. Nun,
das stimmt nicht ganz, aber sie haben sicherlich mehr Wissen, das sie sehr schnell aus ihren Maschinen herausströmen
lassen können. Und sie haben all diese Daten in diesen Maschinen.

Und er schließt mit den Worten: „Und sie wissen selbst nicht, wie sie es kontrollieren können.“ Nun, ist es nicht einfach nur
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weise, wenn man etwas so Gefährliches hat, zu wissen, wie man es kontrollieren kann? Ist es wie ein Frankenstein-Monster,
das wir geschaffen haben und das sich dann verwandelt und uns vernichtet? Wir müssen über diese Dinge nachdenken.

„‚Wie man die dunkle Seite der KI bekämpfen kann‘, Forbes beschreibt die militärischen Auswirkungen von außer Kontrolle
geratenen KI-Systemen. ‚Schurkenarmeen von Drohnen laufen Amok auf der Suche nach Dissidenten, die sie vergiften und
töten können, unbemannte Panzer vernichten alles, was sich auf der Straße bewegt, und hochentwickelte digitale
Zwillingssatelliten legen erfolgreich unser Stromnetz lahm.‘“ Das sind Aussagen und Erkenntnisse, über die wir nachdenken
müssen.

Vers 9 von Kapitel 8 in Daniel. In Vers 9 heißt es: „Und aus einem von ihnen wuchs ein kleines Horn; das wurde sehr groß
nach Süden, nach Osten und nach dem herrlichen Land hin.“ Oder Jerusalem.

Die wichtigste endzeitliche Erfüllung der Prophezeiung Daniels wird in Europa stattfinden, d.h. im Bezug zu dieser
Künstlichen Intelligenz. Und in unserem Buch über das Heilige Römische Reich erklären wir ausführlich, was in Europa
geschehen wird.

Wenn Sie sich hier einen Antiochus aus der Antike ansehen, sehen Sie, dass er ein abnormales Interesse an Technologie
hatte. Das hier ist ein Typus. Dies ist ein Buch, das nur für die Endzeit bestimmt ist. Zwei Verse in Daniel 12, Verse 4 und 9,
sagen Ihnen das. „Der antike Antiochus hatte ein abnormales Interesse an Technologie. Der Geschichtsschreiber Polivius
berichtet, dass Antiochus oft in den Straßen der Stadt umherwanderte, ‚lange redete und mit den Gießern und anderen
Handwerkern über technische Fragen diskutierte.‘ Der Mann, der die Rolle dieses modernen Antiochus spielt, hat also
ähnliche Interessen und verfügt über eine viel modernere Technologie.“ So ist Antiochus eben, und dieser Antiochus wird von
einem bösen Geist kontrolliert, dem bedeutsamsten bösen Geist in diesem Universum, und darüber müssen wir nachdenken,
wenn wir der Bibel glauben. Und wenn wir ihr nicht glauben, dann wird sie trotzdem wahr werden, und das können wir alle
sehen. Und wir können es gerade jetzt sehen, die Prophezeiung erfüllt sich wie nie zuvor auf dieser Erde! Und ich hoffe, dass
wir Ihnen helfen können, das zu verstehen.

Aber weiter heißt es, in einem Zitat dieses Historikers: „‚[E]r hielt sich lange auf und diskutierte technische Fragen mit Gießern
und anderen Handwerkern.‘ Die Männer, die die Rollen des modernen Antiochus erfüllen, haben die moderne Technologie.“

Beachten Sie nun Daniel 8 und Vers 23 (King James Bibel unsere Übersetzung). Hier heißt es: „Und in der letzten Zeit ihres
Königreichs, wenn die Übertreter vollzählig sind, wird sich ein König mit grimmigem Blick und Verständnis für dunkle Sprüche
erheben.“ Dunkle Sprüche? Ein Verständnis für Dunkle Sprüche? Geht es bei der KI nicht genau darum? Wenn Sie die
negative Seite davon betrachten? Nun, das ist es sicherlich. Aber es wird sich „erheben“. „Der Ausdruck ‚dunkle Sprüche‘
kommt von dem Wort Haidah, das Rätsel, schwierig, Frage oder Gleichnis bedeutet. Diese Definition stammt aus dem
Theologischen Wörterbuch des Alten Testaments. Und dieser Ausdruck könnte auch schwierige Technik bedeuten.“ Es ist
rätselhaft. Es gibt eine Menge, was sie nicht verstehen. Und sie kann, nun ja, mit dunklen Sprüchen gefüllt sein. „Und der
Ausdruck ‚dunkle Sprüche‘ definiert das Hebräisch-Chaldäische Lexikon folgendermaßen: ‚Verworren, verwirrt, subtil,
fehlerhaft, rätselhaft.‘“ Für viele ist die KI heute ein Rätsel. Ja, das ist sie. Aber dieser Mann, dieser „starke Mann“ in Europa,
wird auf den Plan treten, und er wird diese dunklen Sätze kennen und verstehen, vielleicht besser als die meisten anderen,
und er wird sie für einen sehr bösen Zweck verwenden. Dunkle Sätze. Wenn Sie darüber nachdenken, ist das die Definition
von KI. Es mag noch andere Aspekte oder Bestandteile geben, aber die KI ist auf jeden Fall enthalten.

In der Bibel gibt es Prophezeiungen, die uns das erklären. Wenn Sie in der biblischen Prophezeiung nachsehen, werden Sie
in der Regel feststellen, dass dort etwas sehr Wichtiges steht.

„Baron zu Guttenberg investiert in verschiedene KI-Startups und ist seit vier Jahren Mitglied des Beirats von asapp, einem
Unternehmen für künstliche Intelligenz.“ Das ist ein Mann, der, nun ja, der frühere Verteidigungsminister in Deutschland war,
eine bekannte politische Persönlichkeit und in vielerlei Hinsicht einflussreich ist. Und hier ist er leidenschaftlich in die
künstliche Intelligenz involviert und investiert in mehrere Startups, und er ist seit langem ein Teil von diesem anderen
Unternehmen. Was hat es damit auf sich? Und dieser Mann ist wirklich leidenschaftlich bei der Sache, und beachten Sie, was
er sagte. „Künstliche Intelligenz ist immer noch etwas, das Europa gestalten kann.“ Europa kann es schaffen, und er hat das
Ziel, genau das zu tun, und er hat die Macht, es zu tun, und er hat das Geld, es zu tun. Auch wenn er nicht an der Spitze
eines Unternehmens steht, ist er in mancher Hinsicht mächtiger als die meisten Unternehmen, insbesondere wenn es um
künstliche Intelligenz geht.

Jetzt müssen Sie darüber nachdenken. Dieser Mann ist Amerika in Sachen KI weit voraus, und hier sagt er: Europa könnte
das alles wirklich gestalten! Sie könnten es anführen! Und das ist genau das, worum es in Daniel 8 und Vers 23 geht. Er sagt
Ihnen, dass es in Europa geschieht, dass es sehr tödlich sein wird und dass es dunkle Sprüche geben wird.

Wenn Sie sich „dunkle Sprüche“ ansehen, nur das Wort „Sprüche“ selbst, bedeutet das: Etwas Verworrenes, Betrug oder
dunkel und verworren; das ist es, was es bedeutet. Sie definieren KI. Und die Bibel definiert es im Wesentlichen auf die
gleiche Weise, und ich denke, sie sagt Ihnen sogar noch effektiver, wie tödlich es ist. Und dennoch versuchen sie, die KI in
ihrem Militär einzusetzen, damit sie Roboter mit Atombomben steuern und diese Atombomben mit Drohnen über die Erde
fliegen können. Und sie können die Technologie ihrer Feinde ausschalten, so dass diese nicht einmal mehr ihre Atombomben
oder andere gefährliche Substanzen einsetzen können.

„Die deutsche Luftwaffe experimentiert mit Drohnenschwärmen und investiert in Lösungen der Künstlichen Intelligenz zur
Steuerung deutscher Drohnen und zur Zerstörung feindlicher Drohnen. Sie arbeiten daran, die Ära der gegenseitig
zugesicherten Zerstörung des Kalten Krieges zu überwinden …“, was bedeutet, dass sie wussten, dass wir uns einfach
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gegenseitig zerstören werden, so dass wir nichts tun können, und sie haben ihre Atombomben nicht eingesetzt. Aber hier,
jetzt, können Sie vielleicht die Technologie des anderen ausschalten, und er kann nicht einmal seine Raketen abfeuern. Und
das ist gefährlich böse, so wie sie hier in der Prophezeiung darüber sprechen. Aber sie können diese Waffen in die ganze
Welt schicken, und lassen Sie mich Ihnen sagen, dass Deutschland den Amerikanern auf diesem Gebiet voraus ist.

Und ich möchte zu Vers 24 von Daniel 8 gehen. Hier heißt es, Daniel 8, „ein König mit grimmiger Miene“, Vers 23, „dunkle
Sprüche“, und dann heißt es: „Und seine Macht wird mächtig sein, aber nicht durch seine eigene Kraft“. Und was bedeutet
das? Nun, es bedeutet, dass er von dem großen bösen Geist, der in dieser Welt angebetet wird, ermächtigt wird. Das ist die
genaue Bedeutung, und zwar in Vers 24.

Und Vers 25 (Elberfelder Bibel), eine sehr gute Nachricht. Hier heißt es: „Und wegen seines Verstandes wird er erfolgreich
sein, ⟨mit⟩ Betrug in seiner Hand. Und er wird in seinem Herzen großtun, und unversehens wird er viele vernichten. Und
gegen den Fürsten der Fürsten wird er sich auflehnen, aber ohne eine ⟨Menschen⟩hand wird er zerbrochen werden.“ Er wird
sich tatsächlich erheben, dieser sehr starke Mann, von dem wir hier in dieser Endzeit sprechen, und Gott Selbst bekämpfen,
genau wie er es in der Vergangenheit durch den bösen Geist Luzifer getan hat, der zu Satan, dem Teufel, wurde.

In Kolosser 2 geht es darum, dass sie heute Willensanbetung haben, und wenn Sie Willensanbetung haben, werden Sie auch
in Dämonenprobleme verwickelt. Lesen Sie Vers 18, Vers 23 und Vers 8. Lesen Sie das. Ich habe keine Zeit, darauf
einzugehen, aber wir haben Atombomben. Sie können sich die Verse 21 und 22 ansehen. Christus sagte: „Und wenn jene
Tage nicht verkürzt würden, so würde kein Mensch gerettet werden“. Das zeigt, wie schlimm es sein könnte. Sehen Sie, sie
werden diese Atombomben bekommen und all die bösen Möglichkeiten, die der Mensch hat, um seinen Mitmenschen großen
Schaden zuzufügen. Jesus Christus hat diese Aussage vor etwa 2000 Jahren gemacht, und sie ist so perfekt, wie sie nur sein
kann, was den Zeitpunkt betrifft. Niemand sonst hat so geredet, als Christus auf der Erde war, denn sie wussten nichts über
Atombomben, aber Christus schon, und wir sollten uns das zu Herzen nehmen.

KI wird also durchaus in der Bibel erwähnt. Und in Daniel 12 und Vers 3 sehen Sie, dass Gott uns beschützen wird, wenn wir
diese Botschaft in die Welt hinaustragen, und dass wir am Ende wie die Sterne leuchten werden, wie die Sterne am Himmel,
weil Gott uns zu Geistwesen machen und das ganze Universum beherrschen wird.
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